

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. Dezember 2023** von Gemeinderätin
Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 14. Dezember 2023

Betreff: Scharfe Kante bei Verkehrsinsel in der Puntigamer Straße 7
Antrag

In einem Bürgergespräch wurde uns mitgeteilt, dass es bei der Ein- und Ausfahrt in die Puntigamer Straße 7 durch die Erhöhungen der Verkehrsinsel zu ernsthaften Problemen bei den Lieferfahrten mit teils sensibler Fracht kommt (Fahrten durch Turtle Island ca. 2x wöchentlich). Vor allem beim rückwärts Ausfahren in die Puntigamer Straße kommt es durch notwendiges Rangieren zu Berührungen mit den Randsteinen der Verkehrsinsel, aber auch dem Gehsteig.



Eine mögliche Lösung des Problems wäre wie im Bild ersichtlich den gelb markierten Teil der Verkehrsinsel zu verlegen, sodass der Sinn der Verkehrsinsel als Schutzmaßnahme erhalten bleibt und die Zu- und Abfahrt für die Lieferungen des Turtle Island ungehindert und ohne Schaden möglich ist.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Umsetzung möglich ist, beziehungsweise die Situation anderweitig verbessert werden kann.